



Gruppe SPD / GAP



im Rat der Stadt Aurich



Drucksachen-Nr.

18 | 270

Ingeborg Hartmann-Seibt
SPD-Fraktion
Blücherstraße 20
26603 Aurich
Telefon: 0 49 41 – 6 19 10
Handy: 0 171-5 44 88 71
Inge.Hartmann-Seibt@t-online.de

An die
Stadt Aurich
Herrn Bürgermeister Windhorst
Bgm. –Hippen-Platz

Stadt Aurich
Vorz. Bgm.

Eing.: 13. Nov. 2018

Abt.:

11.4

26603 Aurich

Gunther Siebels- Michel
GAP
Achteck 9
26605 Aurich
Fon: 04941/80129
Fax: 04941/80129
Gsiebels@aol.com

Aurich 12.11.2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hier ein Antrag der Gruppe SPD/GAP, mit der Bitte um Weiterleitung an die zuständigen Gremien im Rat der Stadt Aurich.

Wir beantragen folgenden Sachverhalt zu prüfen und die daraus resultierenden Fragen zu beantworten:

- Muss für die derzeit auf dem Bauhof lagernden **Weihnachtstore** ein Gutachten über die Standfestigkeit und Windlast erstellt werden?
- Wie teuer wäre ein solches Gutachten?
- Können Mitarbeiter der Stadtverwaltung ein solches Gutachten erstellen?
- Ist ein solches Gutachten auch aus versicherungsrechtlichen Gründen notwendig?
- Ist es richtig, dass das Tor in der Norderstraße nicht mehr an den beiden ersten Gebäuden auf der linken und rechten Straßenseite befestigt werden kann, da, auf Grund der Sanierung dieser Fassaden, die Eigentümer eine Befestigung der Tore an ihren Gebäuden ablehnen?

Begründung:

Schon seit fast zwei Jahren wird in Aurich über das Thema: „**Weihnachtstore und deren Aufstellung**“ diskutiert. Diese lagern zurzeit auf dem Bauhof, seien nicht mehr standsicher und könnten somit nicht mehr aufgestellt werden.

Die Firma Stahlbau Ihnen hat sich bereit erklärt die Tore zu sanieren und instand zu setzen.

Bei dem Gespräch mit der Firma Ihnen und einem Mitarbeiter des Bauhofes hat sich dann herauskristallisiert, dass auch nach einer Sanierung der Tore diese aus folgenden Gründen nicht wieder aufgestellt werden können:

- Windlast
- Standsicherheit
- Haftungs- und versicherungsrechtliche Fragen

Die offenen Fragen müssen abschließend geklärt werden, bevor die Firma Metallbau Ihnen überhaupt mit der Sanierung der Tore beginnt. Damit könnte dann endlich die Diskussion um und über die Weihnachtstore beendet werden.

Wir bitten um kurzfristige Beantwortung unserer Fragen, weil evtl. das Ergebnis noch haushaltrelevant werden könnte.

Ingeborg Hartmann-Seibt

SPD- Fraktion

Gunther Siebels- Michel

GAP